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Nach EM-Pause: Nico Elvedi bereit für
den Neuanfang in Gladbach

Nico Elvedi äußert sich zu seiner Zukunft bei Borussia
Mönchengladbach nach Rückkehr aus dem EM-Urlaub und

strebt eine starke Saison an.

Elvedis Rückkehr ins Training: Ein Neuanfang für
Borussia Mönchengladbach

Der Weg zurück zum Fußball

Nico Elvedi ist nach seinem kurzen Urlaub von der Fußball-
Europameisterschaft zurück im Training der Borussia
Mönchengladbach. Der 27-jährige Innenverteidiger ist voller Elan
und teilt mit, dass er nach nur wenigen Wochen ohne aktives
Spiel schnell wieder in die Spur findet. „Ich fühle mich sehr gut,
habe mich auch im Urlaub fit gehalten. Ich denke, beim Testspiel
am Freitag gegen Ipswich bin ich wieder dabei“, erklärt Elvedi.

EM-Erfahrungen und persönliche
Zielsetzungen

Die Euro 2024 verlief für den Schweizer nicht wie erhofft; in fünf
Spielen kam er nicht zum Einsatz. Er reflektiert: „Natürlich habe
ich mir die EM persönlich ein wenig anders vorgestellt. Das war
die Entscheidung des Trainers, das muss ich akzeptieren.“ Trotz
dieser Enttäuschung hat der Spieler die Zeit genutzt, um sich
neue Ziele zu setzen und mental frisch in die neue Saison zu
starten. „Es war gut, dass ich danach ein wenig Urlaub hatte“,
sagt er dazu.



Einblicke in Elvedis Zukunft und die
Situation bei Borussia

Die Transferzeit läuft bis zum 30. August, und es bleibt
abzuwarten, ob es für Elvedi Veränderungen geben wird. Er
erwähnt: „Ich bin bei Gladbach, das ist der Stand. Wenn etwas
kommt, dann schaue ich mir das an.“ Sein Engagement für die
Mannschaft bleibt ungebrochen, und die Gedanken über einen
Wechsel sind eher allgemeiner Natur. „Klar, macht man sich
nach neun Jahren Gedanken, ob vielleicht etwas Neues guttut.
Aber es muss etwas Interessantes sein, was auch Sinn macht“,
erklärt er.

Fokus auf Wiederherstellung der Form

Die letzte Bundesliga-Saison war für Elvedi eine
Herausforderung. Er selbst beobachtet: „Ich weiß, dass die letzte
Saison nicht meine beste Saison war. Die erste Saisonhälfte fand
ich gar nicht so schlecht. In der 2. Saisonhälfte habe ich zu viele
kleine Fehler gemacht, im Kopf war ich nicht ganz da.“ Mit
dieser Ehrlichkeit setzt er sich hohe Ziele für die kommende
Saison: „Ich habe mir schon hohe Ziele gesetzt, wieder
dahinzukommen, wo ich war. Ich weiß, was ich kann. Und ich
weiß, dass ich der Mannschaft auch sehr helfen kann.“

Die Bedeutung für die Community

Elvedis Rückkehr ins Training ist nicht nur für ihn persönlich
bedeutsam, sondern beeinflusst auch das Team und die Fans
von Borussia Mönchengladbach. Die Unterstützung der
Anhänger und die Demonstration von Teamgeist sind
entscheidende Faktoren für den Erfolg der Mannschaft in der
kommenden Spielsaison. Mit einem fokussierten und motivierten
Elvedi kann das Team hoffen, sich in der Bundesliga zu
verbessern und die eigene Position zu festigen.
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